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News from
Assemblyman

Jim Brennan

В нашем окружном офисе 
ведётся приём на русском языке

Assistance is available in 
Russian in our District Office



Assemblyman Jim Brennan is pleased to announce that beginning Wednesday,  
April 1st, 2015 his newest staff member who is fluent in Russian is available to assist you 
with a variety of issues: tenant/landlord, entitlement programs, quality of life issues, etc.

Депутат Ассамблеи Джим Бреннан с удовольствием информирует вас о том, 
что начиная со среды 1-го апреля 2015-го года в его офисе начнёт вести приём 
русскоязычный сотрудник, который сможет оказать помощь по ряду вопросов, 
в том числе: отношениям между квартиросъемщиками и арендодателями, 
социальной помощи и пособиям, вопросам качества жизни и т.д.

Please feel free to meet with Yan at the Park Slope office, 416 Seventh Avenue, 
between 13th and 14th Streets, Monday and Wednesday from 10A-3P. No appointment 
is necessary and our telephone number is 718 788-7221.

Приходите знакомиться с Яном в наш офис в Парк Слоуп по адресу 416 7-ая 
авеню между 13-ой и 14-ой авеню с понедельника по среду с 10:00 до 15:00. Нет 
необходимости заранее записываться на приём. Звоните нам по телефону 718-
788-7221.


